

VIDA

CORTA

Alias: Manley

## 2

Sabes, que la vida de un humano dura aproximadamente 80 años, pero eso depende de la persona, ¿No? Yo de pequeño siempre pensaba que todas las personas moríamos al llegar a la misma edad la de los 80, pero no, a los diez me dio igual este tema, aunque sabía que no todo el mundo muere a esta edad y ahora a los 15 ya entiendo porque podemos durar más o menos. Mi familia, bueno no diría que es la mejor, al revés diría que es una de las peores, yo llegue al mundo el día 7 de julio de 2004, en esos momentos todo era maravilloso, pero crecí, a la edad de 4 años las cosas se complicaban, tenía 2 hermanos los dos más mayores de 7 y 12 años yo creo recordar que me llevaba bien con los dos, 22 de agosto, todos menos “papa” estábamos en casa, en el salón Carla (nuestra “madre”) empezó a llorar de la nada mis hermanos fueron a abrazarla yo me quede sentado con mi peluche favorito en la sillita de donde no podía salir, Carla saco de su bolsillo un sobre y le dijo a mis hermanos que se lo dieran a Pol (nuestro “padre”) cuando volviera del trabajo, Carla se fue a la habitación, y saliendo de esta derramando lágrimas y con 2 maletas se fue. Esa fue la última vez que vimos a Carla, dese ese entonces nuestra vida o más bien la mia fue a peor. Después de la ida de Carla ya no se veía ninguna sonrisa por casa, Pol no salió de su habitación en una semana y mis hermanos y yo nos alimentábamos a base de cereales fruta y cosas que no requiriesen cocción ni esfuerzo, a la edad de los 6 mis hermanos eran los únicos que se preocupaban por la “familia” Pol llegaba a altas horas de la noche y ninguno sabía qué hacía o a donde iba, desde el momento en el que Carla se fue dejamos de tener madre y poco tiempo después también dejamos de tener padre. Mis hermanos, hubo una temporada en la que ellos eran felices, pero eso se quedó en el pasado hace ya tiempo sobre todo Hugo, (el mayor) se volvió más frio su cara solo mostraba un sentimiento y ese era rabia, rabia, rabia y ¿Qué es la rabia? Paso el tiempo muy lento y lo que se pensaba que no podía ir a peor lo fue, Pol llegaba más pronto pero no en buenas condiciones, no había tarde en el que Pol y Hugo no discutieran y yo y Max nos quedáramos llorando detrás de la puerta de mi habitación, siempre se escuchaba lo mismo: ¡Tu no vales como padre gritaba siempre Hugo a lo que Pol le contestaba: ¡Tú no sabes nada! Cumplí los 8 y Hugo se marchó de casa, al tener la edad suficiente como para trabajar decidió que no quería seguir soportando el infierno de casa, se fue dejándonos a mí y a Mark en ese infierno, ese día fue el último que vimos a Hugo y la verdad no me molesto a diferencia de Carla el tubo un buen motivo y al menos se preocupó por nosotros, cumplí los 10 y las cosas no mejoraban nada, cada vez que mi hermano y Pol discutían Mark traía un moratón, una raja o herida nueva a diferencia de Hugo el sufría los ataques de Pol que no cesaron, ¿Y por qué no lo denunciarnos? Le pregunte a Mark nunca fue un buen padre y nos podíamos apañar sin el perfectamente, con lágrimas en los ojos Mark me dijo: -Porque si lo denunciarnos y se lo llevan acabaremos con una familia desconocida y no quiero eso, puede parecer algo egoísta pero no, tenía razón a saber dónde acabábamos nosotros dos si él se iba a la cárcel, ya habíamos sufrido bastante tendríamos que soportarlo un poco más, soportar los gritos, los lloros, las peleas todo, pero, ¿Valdría la pena?

### 3

Siempre se me dio bien fingir, fingir esa sonrisa que todo el mundo espera de ti, aunque en realidad te estés ahogando por dentro, esperando a que una mano aparezca de la nada y te saque de ese mar que cada vez era más espeso, hondo y oscuro. Iba al colegio y por suerte caía bien a la gente y tenía unos amigos increíbles que me hacían olvidarme de las penas aunque solo fuera por unas horas, nunca les dije lo que pasaba en mi casa y nunca invite a nadie a ella, siempre que quedaban en alguna casa yo siempre decía “no se puede, hay visita”, siempre que había algún trabajo en grupo “mis padres no me dejan” siempre que tenía que volver a casa y me ofrecían acompañarme “lo siento pero prefiero ir solo” siempre ponía excusas para que nadie supiera nada, y funciono nadie se daba cuenta de lo mal que lo pasaba solo bastaba una sonrisa y un “tranquilo estoy bien, solo me he ido tarde a la cama”. A la edad de los 13 mi hermano Mark hizo lo mismo que Hugo, aunque a diferencia de él, Mark venía a verme una o dos veces a la semana siempre y cuando Pol no estuviera en casa. Yo nunca discutí con Pol, simplemente le ignoraba cada vez que llegaba a casa y él estaba me iba a mi habitación, ponía el pestillo y no salía hasta que mi “padre” no se hubiera ido a la cama, entonces salía me cogía algo rápido para comer y me iba a llorar a la cama hasta que me quedaba dormida. Me quede solo no tenía a ningún hermano que me ayudara y a diferencia de ellos 2 yo era el más flojo, no sabía defenderme y mucho menos, echarle valor a las cosas. Los días pasaron más rápido de lo esperado y la comunicación con mi padre era nula a penas lo veía era mejor así prefería no verle , pero como todo siempre no sale como uno quiere, un día coincidí con Pol en la cocina y como casi todas las noches estaba borracho, yo apenas le dirigí la mirada, estaba a punto de marcharme con mi bol de cereales cuando una cosa pesada impactó contra mi cabeza, el bol se me cayó partiéndose en cientos de trocitos y empapando todo el suelo con cereales y leche, sentí mi cabeza húmeda me di la vuelta y vi a Pol mirándome fijamente mientras tenía una botella rota de vino llena de sangre, instantáneamente me toque la cabeza con la mano y cuando la vi estaba llena de sangre, me golpeo con una botella, ¿Y lo peor? Que después de mirarme durante 2 minutos, sonrió y se marchó a su habitación. Después de eso sufría golpes y quemaduras por parte de Pol todos los días hasta que días después de cumplir los 15 me arte, me tuve que callar con Mark con mis amigos con todo el maldito mundo y no pude más, un día que estuve solo porque Pol no vendría hasta tarde me fui al garaje a por una cuerda larga, iba a acabar con todo lo sufrido estos años, me sentía mal por mis hermanos pero no podía más, con lágrimas en los ojos enrolle la cuerda en la lámpara e hice otro agujero del tamaño de mi cabeza, por fin acabaría todo pero no sin antes despedirme escribí una carta, donde explicaría todo para que Pol se pudriera en la cárcel, cuando acabe me subí a la silla y me colgué. Mi vida fue corta de unos quince años, pero porque yo lo decidí así, aunque la vida suele durar más. Sabes, la vida de un humano dura aproximadamente 80 años.

FIN